
社長あいさつ 

　　 コロナワクチン…
安全だ！ワクチン
のおかげだ！とい
う報道。副反応の
報道など一切され
ず、おかしいと思
わなければならな
い状況に報道が反
応せず、不審だら

けの報道・医療。こんな見方をしているのは僕だ
けなんでしょうか？とても民度の低い、情報リテ
ラシーの低い国日本だと思ってしまいました。い
つまでこんな事が続くのでしょうかね。こんな中
でも嬉しい事もたくさんありました。今年のビッ
グニュース・トップ 3 を振り返ってみたいと思
います。

①PPIH シンガポール・タイ・マレーシア・香港
　と鯛一郎クンが行くようになりました。海外の
　夢を探っていましたのでとてもタイムリーな展
　開となっています。
②福岡の仲卸さんがニューヨークなどアメリカに
　鯛一郎クンを送ってくれています。また、別な
　仲卸さんも台湾に送ってくれています。ボスト
　ンの居酒屋さんで鯛一郎クンが使われていた
　り、台湾のおみせで鯛一郎クンが使われていた
　り。海外のニュースをよく耳にする1年でした。
③2/28 のＮＨＫスペシャルがキッカケで始まっ
　た海のゴミ拾い。30 人近くが集まる会となっ
　てしまいました。ボランティア意識の高い人が
　こんなにいるのかと思います。それと同時に地
　元の生産者が参加してこない事にも驚きです。

何はともあれコロナ禍が続く 2021 年を終われそ
うな事に感謝です。来年もコツコツと取り組んで
参りますのでお付き合い・応援のほどよろしくお
願い致します。出会わせて頂いたすべての皆様、
取引を続けて頂いてる皆々様に心より感謝申し上
げてご挨拶とさせて頂きます。
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Our company’s   s logan is  “Make
Delicious Happiness” and our job is to
cultivate the sea bream in Uwajima.
Ehimc.Japan. That sea bream named

“TAICHIRO KUN”, it is so delicious.                                                                  
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TOPICS  ONE

「DON　DON　DONKI」

学校の栄養教諭さんを対象にした県内 4 ケ所

を巡るというキャラバンでしたが最終回！で

最後の魚食普及講習会 11/21

2/28 のＮＨＫスペシャルを観て衝撃を受け始
まった海のゴミ拾い。10 回目のゴミ拾いとな
りました。SNS で発信したおかげで 30 人近
くが集まる会となりました。あれだけあった
テトラポットの中もひと段落つき海岸線に
戻ったのですが砂利に混ざっているハッポー
くずの多い事！これをどうやって取り除くの
かが課題です。ブロワーで飛ばしてみる？海
に浮かばせて掬い取る？大変な作業になりま

今年最後の海のゴミ拾い 12/4

魚食普及講習会打ち上げ

四国・愛媛の美しい海沿いをレトロモダンな
列車が走る。夕陽を連想させる「茜色」と太
陽やかんきつ類の輝きを表す「黄金色」を基
調とした配色。1 号車・2 号車をそれぞれのカ
ラーでそれぞれイメージの違うデザインとし
た列車。いつもは八幡浜までですが、今回は
特別に宇和島まで！その列車の食事に鯛一郎
クンが「鯛一郎クンおこわ」として登場！多
一郎が営業出来ないときに鯛一郎クンが独り
で走ってくれる。有難い事です。

海外進出を加速させている PPIH さん。日本
の食材を海外に売り込んでくれています。水
産・精肉・青果・惣菜といった生鮮 4 品や加
工品の構成比が極めて高いそうです。鯛一郎
クンも採用して頂き東南アジアの 4 か国の店
舗に並んでいます。2019 年 9 月に香港に出
店し、ハワイや北米にも店舗があり驚くよう
なスピードで進出して行く PPIH さん。どこ
まで鯛一郎クンも出て行けるのか…とっても
楽しみです。頑張れ PPIH ！　頑張れ鯛一郎
クン！

夏休み中に終わる予定だったのですがコロナ

の流行で 11 月までかかりました。その間に

かかわった方々と懇親会です。愛媛県が今

作っている真鯛の PR 動画の発表があったり

突然特技の話が出たりとハプニングだらけ。

一緒に苦労した方々との話は楽しいですね。

伊予灘物語 12/712/4

コロナ禍の中始まったすし遊館様とのお付き

合い。広島 LECT 店ではマグロを抑えて注文

数 NO.1 に！今年中に訪問したいと思ってい

たので強行訪問！なんとなんと大きなショッ

ピングモールの中にあるなんとキレイな・大

きな・豪華なお店でした。座った瞬間から聞

こえる「鯛一郎クン」の注文の声！美味しそ

うに食べるお客様。楽しそうに働く皆さん方。

ステキな光景を見せて頂きました。また弊社

すし遊館広島 LECT 店 12/12

緊急事態宣言も解除され会

食も OK となった夜はとっ

ても楽しい夜となりました。

松山 ! ! 中には「鯛一郎クン、

上手く捌けなくてごめんね～」

なんて声をかけてくれる人も

いたりして…私・多一郎、と

ても貴重な体験をさせて頂き

ました。まさかこんな沢山の

人の前で喋るだなんて。手も

足も身体も震えながら

の講演・実演でしたが

なんとか無事に終了。

参加者の皆さんのあた

たかい応援のおかげで

す。今後ともよろしく

お願い致します。

にもお越し下

さいね。

すが来年の課題です。


